
 

 

 

 

分類 主な意見 会議での回答 

東口駅前広場 

駅前広場 ・交番についてどのように考えているのか。 ・現在駅ビルの中にあるので、将来的な駅舎・駅ビルの建て替えがある際
にあわせて、中・長期的な視点の中で整理したいと考えている。 

地下自転車駐車場 

・駐輪台数は駅周辺全体の自転車駐車場計画と照らし合わせながら位置づ
けをいう話があったと思うので、引き続きやって頂きたい。今回、分散
型から駅前の集中型になるので、集中するところについてどう誘導して
いくのか、駅前整備と合わせて考えて頂きたい。 

・蒲田駅東口の暫定自転車駐車場の 7 ヶ所は解消して、駅前に集約する計
画となっていますが、回遊性や、まちづくり全体で考えたときに、地下
自転車駐車場だけですべての駐輪対策を解消するのではなく、残りの恒
久的に残す自転車駐車場 5 ヶ所も含めて、取り組みたいと考えている。 

西口駅前広場 

 

駅前広場 

・商店街の間との車止めについて、チェーンはつけるのか。車止めの太さ
は決まっているのか。 

・チェーンをつけると、足を引っ掛けて転ぶ可能性があり、つけない方向
で計画している。車止めの太さは今後検討する。 

⇒  資料３参照  

・タクシー待機場について、現状案では、不足してしまう状況もあると考
えられる。駅前広場がタクシーで渋滞しない対策をお願いする。 

・タクシー協会と継続して話し合いを続けていきたいと考えている。所定
のタクシー待機場に納まらない場合も想定できるので、そうした運用に
ついては綿密な調整を行っていきたいと考えている。 

・交番についてどのように考えているのか。 ・交番の問題は以前から重要と認識している。交番を設置するスペースが
現状では非常に厳しいため、中・長期的な視点で取り組みたい。 

・交通島にはシンボル施設は 2 つ建つのか。照明は LED か。 

 

・北側にシンボル施設はなく、南側の現在ある防災無線と交通安全宣言と
書いてあるものを一体的なシンボル施設として再整備をする計画で考え
ている。照明は LED である。           

・新しい駅前広場は自転車押し歩きゾーンは、どのように考えているのか。 

 

・現在の押し歩きと同様に、商店街と駅前広場については押し歩き区域で
進めたいと考えている。 

工事について 
・工事期間中、既存樹木はそのままの状態で工事するのか。 

 

・中木については、そのままで工事を進める。広場中央の楠についても、
枯れてしまう可能性を考慮して、フラット化するときに、この場で、段
落としを考えている。 

スケジュール 

・事業認可は来年度中には取れるのか。 

 

・28 年度に事業認可を取得していく方針で取り組んでいく。 

                         ⇒  資料２参照  

・東口の最終的な完成イメージはいつ頃か。 ・事業認可取得には、期間や事業費を含めて認可申請をするので、次回の
第 13 回蒲田都市づくり推進会議では、概ねの期間の報告が出来ると思
う。                      ⇒  資料２参照  

・西口は 28 年度下半期から工事が始まるが、工事の工程の詳細は決まっ
ているのか。 

・検討中だが、来年度 10 月頃から準備を行い、1 年半で終るように考え
ている。                    ⇒  資料３参照  

第 12 回蒲田都市づくり推進会議における主な意見 

資料１ 

 


